
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 庄内町ふるさと応援寄附金 ■  

平 成 22 年 度 は 、19 名（20 件 ）の 皆 様 か ら 合 計金 額 1,425,000 円 の 寄

附 を 頂戴いたしました。  

寄附者皆様のふるさと庄内町に対する“想い”に 改 め て 感 謝 の 申 し 上 げる と

と も に 、まちづくりに対する強く暖かい 応援を重く受け止め 、より一層の取り

組 み を行うものです 。  

平 成 22 年度のふるさと応援寄附金の概要は以下のとおり で す 。  

 

■希望する寄附金の使途別■  

寄附金の使途 件数 寄附額 

(１) 緑映え、安心して毎日すごせるまちづくり  １ 100,000 円 

(２) 自然を活かし、自然に安らぐまちづくり  ― ― 

(３) 健康な笑顔あふれるまちづくり  １ 200,000 円 

(４) 楽しく元気に働けるまちづくり  １ 50,000 円 

(５) 生きがいづくり・人づくり、オンリー１のまちづくり  １ 30,000 円 

(６) 手を取り合い、夢かなえ住みつづけたいまちづくり  ３ 120,000 円 

(７) 教育施設の整備に関する事業  ３ 200,000 円 

(８) 図書の整備に関する事業  ３ 213,000 円 

(９) スポーツの振興に関する事業  ― ― 

(10) 河川環境の形成及び保全に関する事業  ― ― 

(11) 特に希望はありません  ７ 512,000 円 

合   計 20 件 1,425,000 円 

ありがとうございました!! 

 平成 22 年度 

『庄内町ふるさと応援寄附金』 

“ふるさと”に寄せられた想いを 
   大切に活用させていただきました。 



 

■寄附金の具体的な活用概要■    

    ※ 氏 名 は 五 十 音 記 順 記 載 。 公 表 に つ い て は 了 承 を い た だ い て お り ま す 。  

 

NO お名前  
市  区  

町村名  

寄附金額  

（円） 

寄附金の  

使途希望  

寄付金の  

充当事業名  
具体的な内容等  

1 石川  誠一  様 茨城県

かすみが

うら市  

30，000 特に希望はあり

ません。  

  

2 伊藤  定夫  様  東京都  

江戸川区  

30，000 特に希望はあり

ません。  

  

3 稲岡  隆子  様  神奈川県

茅ケ崎市  

 

200,000 健康な笑顔あふ

れるまちづくり  

健康増進対

策費  

町民の健康保持を目

的とし、疾病の早期発

見・早期治療のための

がん検診無料化事業

の実施に役立てまし

た。  

4 梅木  幸広  様  千葉県  

船橋市  

2,000 特に希望はあり

ません。  

  

5 熊谷  直治  様 東京都  

江戸川区  

100,00 特に希望はあり

ません。  

  

6 佐 藤  勇  様  横浜市

南区  

50,000 「日本一住みや

すく住み続けた  

い庄内町」応援

します  

地産地消事

業  

新鮮で安全な地場産

農産物の利用拡大を

推進するため、生産者

組織の育成支援に加

え、年間を通した学校

における地産地消給

食の充実に役立てまし

た。  

7 佐 藤 盛 夫 様 茨城県  

高萩市  

10,000 手を取り合い、夢

かなえ住みつづ

けたいまちづくり  

地域づくり関

係事業  

自治会をはじめとした

各団体に対する地域

活動の支援などに活

用し、町民のみなさん

による積極的なまちづ

くり・地域づくりの推進

に役立てました。  

8 
9 

佐 藤 允 広 様 新潟県  

新発田市  

50,000 

50,000 

教育施設の整備

に関する事業  

 

教育費寄附

金  

教育施設整備（ハー

ド）については、教育施

設整備基金への積立

を行い、今後の教育施

設整備の際に役立て

ます。  

10 菅 原 嘉 之 様 京都府  

宇治市  

10,000 図書の整備に関

する事業  

教育費寄附

金  

生涯をとおした学びの

推進を図るため、図書

館資料の充実に向け

図書整備基金への積

立を行い、今後の図書

購入の際に役立てま

す。  

11 髙橋  忠次  様  埼玉県

吉川市  

200,000 特に希望はあり

ません。  

  

12 戸 屋  実  様  兵庫県

尼崎市  

100,000 教育施設の整備

に関する事業  

 

教育費寄付

金  

教育施設整備（ハー

ド）については、教育施

設整備基金への積立

を行い、今後の教育施

設整備の際に役立て

ます。  



13 匿名  酒田市  100,000 特に希望ありま

せん。  

日本一のまちづく

りに活用希望  

  

14 匿名  埼玉県

日高市  

30,000 子どもたちを自然

豊かな庄内町で

生き生きと育てて

くれる教育施設  

青少年育成

推進事業  

本町の大中島集落に

ある自然ふれあい館

「森森（もりもり）」の施

設運営経費に活用し、

町内外の青少年健全

育成活動の推進に役

立てました。  

15 匿名  東京都

町田市  

200,000 図書館の整備に

関する事業  

教育費寄付

金  

生涯をとおした学びの

推進を図るため、図書

館資料の充実に向け

図書整備基金への積

立を行い、今後の図書

購入の際に役立てま

す。  

16 匿名  神奈川県

横浜市  

100,000 緑映え、安心して

毎日すごせるま

ちづくり  

快適な集落

環境整備支

援事業  

安心・安全で快適な集

落環境づくりのため、

集落内生活道路の舗

装整備に役立てまし

た。  

17 匿名  東京都  

東村山市  

50,000 特に希望はあり

ません。  

  

18 匿名  東京都  

大田区  

100,000 手を取り合い、夢

かなえ住みつづ

けたいまちづくり  

社会福祉団

体助成費  

社会福祉団体の活動

基盤強化ときめ細かな

地域活動の推進を図

るため、民生児童員協

議会運営交付金として

役立てました。  

19 匿名  東京都

墨田区  

10,000 手を取り合い、夢

かなえ住みつづ

けたいまちづくり  

情報発信推

進事業  

町の最新情報を分かり

やすく広報やホームペ

ージ等で情報発信し、

町外在住者の広報購

読希望者への送付に

役立てました。  

20 匿名  東京都  

世田谷区  

3,000 図書館の整備に

関する事業  

教育費寄付

金  

生涯をとおした学びの

推進を図るため、図書

館資料の充実に向け

図書整備基金への積

立を行い、今後の図書

購入の際に役立てま

す。  

 

合   計  1,425,000 円  

※ 使 途 希 望 が 特 に な い 場 合 に つ い て は 、子 育 て 支 援 事 業 、高 齢 者 福 祉 事 業 に 優 先 し て 活 用
さ せ て い た だ き ま し た 。  

 

 

 

 

 



■寄附者の皆様から寄せられたメッセージ 
・生れて以来 60 年間お世話になってきましたが、自分なりにできることとして寄附を

考えました。日本一の町づくりのため活用してもらえば幸いです。  

・両親もすでに亡くなり、狩川に家族は誰もいなく帰ることが無くなったのですが、お

世話になった庄内町に何らかのお礼の気持ちを表す方法を考えたところ、ふるさと納

税という方法で寄附することができると知りました。使途は特に該当ありません。 

 
・子ども達を自然豊かな庄内町で生き生きと育ててくれる教育施設に寄附したいと思い

ます。当然ですが箱物と茶菓の供応にだけは絶対に使用しないでください。  

チェックができないので信用するしか無いのでよろしくお願いします。  

 
・わずかですが、生れ育った故郷に恩返しのまねごとです。  

 
・図書館友の会の会員をしており、山形県鶴岡市より講師を招致して読書活動の事例発

表を開きました。現在、全国の図書館で大きな問題になっている「指定管理者制度」  

についてですが、民間による手法での図書館の在り方が市民には大変好感を持って  

市民に受け入れられ、利用時間の延長やサービスの利便性、休憩室や催物等により  

市民開放されています。そろそろこの辺りで検討されてみては？  

 
・25 歳までお世話になりました。ささやかな故郷への恩返しです。  

 
・今年もささやかですが、ふるさと応援をさせていただきます。日ごろのお付き合いと

町民の皆さんの暖かさに感謝しています。子どもへの施策行き届いてますね。  

私のところは人口が多く待機児も多く大変です。  

 
・「日本一住みやすく住み続けたい庄内町」を応援します。  

 
・使途につきましては、可愛い「庄内っ子」の子ども達に対し、日常から関わり合いを

持っていただいている民生・児童委員や主任児童委員の方々の活動に些少ですが、お 

力を差し上げたいと思っております。この度、改選され 3 年間の活動の任についたと

ころです。委員の引き受け手が少なく高齢の方が多くその任に就いていると新聞報道  

されています。特に最近は虐待に見られる児童問題が大きく報道され心痛めている昨  

今です。若い方の児童委員への参加や活動が難しくなってきており児童委員への研修 

や連携などが重要になっています。少子化時代の国の宝を国や地域で守らなくてはな

りません。行政と地域の橋渡しをする委員を束ねる貴役所の影響力は大きいと思って

います。 

 
・いつも広報しょうないを送っていただき有難うございます。  

 
・庄内町を後にして 55 年以上の年月となったが、庄内町に故郷のある喜びは一番うれ

しいことである。 

 


